

Escrivá garantiza que no recortarán las pensiones

El ministro de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, José Luis Escrivá, no dudó ayer en afirmar que garantiza «absolutamente» que el Gobierno no recortará las pensiones en España pese al mayor gasto en el que se está incurriendo como consecuencia de la crisis del Covid-19. En declaraciones a RNE Escrivá insistió en que el aumento de deuda y los menores ingresos causados por la crisis «se pueden extender un año como máximo, es temporal y no estructural». Sobre la marcha de la afiliación a la Seguridad Social en el mes de mayo, el ministro reconoció que «no va muy bien» pero que se está produciendo una «recuperación interesante» en algunos sectores, como la construcción. Sobre la prórroga de la prestación extraordinaria para autónomos hasta el 30 de junio, confirmó que el Ejecutivo tiene previsto hacerlo y que se graduará de manera similar a la exoneración de cuotas.

